

進む工場新增築

国の使用促進
追い風に増収

滋賀の8大地場産業の一つである日野・甲賀地域の薬産業。その中でジェネリック医薬品を扱う製薬企業が元気だ。この医薬品は、新薬の特許が切れた後に発売されることから後発医薬品と呼ばれるが、新薬と同じ有効性と安全性を持ち、しかも新薬より安価とあって、薬剤費抑制を図る国が使用促進

を打ち出している。この追い風を受け売り上げを伸ばし、設備投資も活発だ。一方、伝統の配置薬や一般医薬品の製造販売会社は苦戦が続いている。安全対策の強化などを求める改正薬事法の来春施行で、さらに明暗が分かれそうだ。（滋賀本社 石田真由美）

後発医薬品扱う企業元気

日野・甲賀の薬産業

甲賀市甲賀町神にある大原薬品工業の神工場。

入り口近くに、トラックやクレーン車が並び、新たな建物の建設が進んでいる。

井用隆弘常務は「品質管理棟が九月末に完成し、現在は製剤棟を増築中。来年一月末には三年前から約十二億円かけて

建設する。来春の改正薬

事法施行で、製薬企業は製品の安全対策に一層の強化が求められる。それに対応するためだ。

一九一八年創業の大原誠司社長

が「これが奏功し、〇四年一月期の売上高は四十二億円で二年前に比べ50%

增加した。大原誠司社長

は「医療保険財政の悪化で、価格の安いジェネリック医薬品の供給態勢が固まる」と説明する。

同社は薬の主成分「原

薬」や食品添加物、配

資を行なう予定だ。

一方、大正薬品工業（同

市甲賀町）も今秋、駐車

場に使っている約五千平

メートルの敷地に、製剤の試

行ってきた第一期設備投

資が完了し、ジェネリック医薬品はますます必要不可欠になる」と、〇七年にかけさらに設備投

資を行なう予定だ。

同社の福永和伴常務は

「かつてはゾロ品と呼ばれて、低く見られていたジ

エネリック医薬品だが、今は追い風が吹いてい

る」と喜ぶ。だが、製薬

企業は競争力強化のため

等とされる。開発に数百

億円かかる新薬と違い、

厚労省の承認を得て発売

される後発医薬品。新薬

と成分や用法用量が同じ

で、有効性や安全性も同

じ、新薬の特許（二十

二五年）が切れた後に

新薬（先発医薬品）に対

し、新薬の特許（二十

二五年）が切れた後に

新薬（先発医薬品）に対

し、新薬の特許（二十